

令和7年12月県議会定例会質問（一般）要旨

(12月16日)

5-1

日本共産党

24番

大橋沙織

要旨	答弁者	担当課
一 柏崎刈羽原発の再稼働について 東京電力には原発を運転する資格はなく、原発事故の被災県として、柏崎刈羽原発の再稼働中止を求めるべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。	知事	エネルギー課
二 除去土壤について 除去土壤の再生利用について、国が管理責任を果たすとしているが、国民の納得が得られると思うのか、県の考えを尋ねたい。	生活環境部長	中間貯蔵・除染対策課
三 最低賃金の引上げに伴う県内事業者支援について 1 中小企業賃上げ緊急一時支援事業については、支援対象を雇用保険加入者に限定すべきではないと思うが、県の考えを尋ねたい。 2 中小企業賃上げ緊急一時支援事業について、予算が不足した場合には再度補正予算を計上すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	商工労働部長	雇用労政課
四 クマ対策について 1 鳥獣被害防止総合対策交付金の満額交付を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 2 クマの有害捕獲を行う狩猟者への補助額を引き上げるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 3 遊休農地の発生防止を図るため、中山間地域等直接支払制度による農家への支援を強化するよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	農林水産部長 〃 〃	環境保全農業課 〃 農村振興課

要 旨	答 弁 者	担 当 課
五 稲作農家等への支援について		
1 農家の経営を守るため、農産物の価格保障と農家の所得補償を行うよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	農林水産部長	農林企画課
2 稲作農家の確保と経営の継続を図るため、農業機械の共同購入に対する補助を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	"	水田畑作課
六 物価高騰対策について	企画調整部長	復興・総合計画課
物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用し、生活者の暮らしを直接支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。		
七 医療介護施設の経営支援について		
1 医療機関や介護施設等に対し、国の物価高騰対策に上乗せして支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	保健福祉部長	保健福祉総務課
2 来年度の診療報酬改定は、物価高騰を踏まえた引上げとするよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	"	地域医療課
八 学校給食費の無償化について	教 育 長	教 育 庁
1 市町村立小学校の給食費を国が全額無償化するよう求めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。		
2 市町村立中学校の給食費を県が無償化すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。		

要 旨	答 弁 者	担 当 課
<p>九 私立高校の入学金について</p> <p>私立高校の入学金について、入学辞退者の納付が不要となるよう、私立高校への運営費補助の拡充を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。</p>	総務部長	私学・法人課
<p>十 共生社会の実現について</p> <p>多様性を認め合う社会の実現に向け、取組を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。</p>	生活環境部長	共生社会・女性活躍推進課